



KLIPING

**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN
PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN UTARA**

Sumber Berita: **RADAR TARAKAN**

TANGGAL:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	
																											v				

BULAN:

JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGS	SEP	OKT	NOV	DES
		v									

TAHUN

2015

HALAMAN

2b

Tahun Pertama, Review Keuangan Dilakukan Sendiri

TARAKAN – Ada yang berbeda dengan penyusunan laporan keuangan Malinau tahun ini. Yakni review keuangan yang dilakukan oleh internal Pemerintah Kabupaten (Pemkab). Bukan lagi dari Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPKRI). Ini diungkapkan Asisten III Bidang Administrasi Umum, Hendris Damus, usai penyampaian laporan keuangan Pemkab Malinau ke BPKRI, kemarin.

“Mulai tahun ini review keuangan dilakukan oleh internal kita sendiri. Ini merupakan langkah maju. Kemudian harapan kita dukungan SKPD sangat diperlukan. Jangan sampai dilakukan audit SKPD tidak merespon secara maksimal. Kami berharap audit yang akan dilakukan nantinya bisa berjalan dengan baik,” harapnya.

Menurutnya, penyampaian laporan



AGUSSALAM SANIP / RADAR TARAKAN

SAMPAIKAN LAPORAN: Bupati Yansen TP serta pejabat daerah Malinau lainnya saat menyerahkan laporan keuangan pemerintah daerah kepada BPK Perwakilan Kalimantan Utara di Tarakan kemarin.

keuangan ini memang kegiatan rutin tiap tahun sebagai dasar melakukan audit reguler. Setelah penyampaian dilakukan maka sekitar 15 tim audit akan turun melakukan audit. Hasilnya pun akan menentukan apakah masih WDP atau WTP.

“Jika mendapatkan WTP, ini pun nantinya mempunyai kategori-kategori dan masih ada yang harus dibenahi,” jelasnya. Disebutkan, adapun kendala yang dihadapi pada tahun lalu yakni pengelolaan asset. Namun pada tahun yang sama, pihaknya sudah melakukan penataan asset. “Akan tetapi hal ini belum dianggap cukup oleh auditor untuk memberikan penilaian yang lebih bagus. Pengelolaan asset sudah dilakukan dengan mekanisme sensus. Sudah ketemu penyakitnya tinggal melakukan penataan saja,” kata Hendris. (aan)